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2024 年度 日本生物地理学会会員総会議事録 

文責 蒲生康重 

（日本生物地理学会庶務幹事） 

2024 年 4 月 13 日（土）17：30～18：30 於 ZOOM 会議 

 

議事次第 

1.評議員会報告 

①会則・細則変更（資料 1・学会ホームページ参照）の承認決議 

②各委員・幹事報告（資料 1）（企画・庶務・広報・編集（和文・英文）） 

③会計報告・算案承認（資料 2・資料 3） 

4.確認事項 

①次期大会（第 79 回）の開催日および形式 

5.その他 

 

詳細 

会員総会に関し、議事進行役は庶務幹事の蒲生がおこなった。（書記兼務） 

1 評議員会報告 

① 会則・細則変更（報告内容は、資料 1・学会ホームページ参照） 

会則・細則変更に関しては、事前に資料として 2023 年 8 月 15 日および 2024 年 1 月

30 日に行われた臨時評議会の議事録および会則・細則変更案を本会ホームページ上に掲

示し、事前に確認してもらうよう通達した。 

 そのような状況のもと、今回の変更に関しての意見を求め、特に発言がなかったことか
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ら、そのまま承認の決議に入った。総会参加者中賛成多数であるため、今回の会則・細則

の変更は承認された。 

 

② 各委員・幹事報告（企画・庶務・広報・編集（和文・英文））（報告内容は、資料 1 参照） 

報告内での発言・質疑応答等 

  各委員会・幹事会の活動報告を行ったあと、新しく広報委員長として就任される横川浩

治氏が、総会に参加されていたため、就任の挨拶をしていただいた。 

 

・新広報委員長 横川浩治氏の就任挨拶。 

  私は、まだまだ日本生物地理学会に入会してからも何十年にもならないような新参者で、

このような大役を引き受けてよろしいのかと思うのですが、まああの会長からの立っての

ご依頼ということであの精一杯頑張りたいと思います。 

 

③ 会計報告、予算案承認（報告内容は、資料 2・資料 3 参照）） 

会計報告がなされたあと、続けて予算案を報告し、そのまま承認の決議に入った。総会

参加者中賛成多数であるため、今年度予算案は承認された。 

 

4.確認事項 

・次期大会（第 79 回）の開催日および形式 

第 79 回大会の開催日および形式（予定）は以下のように評議員会で決められたことを

報告した。 
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次期大会（第 79 回）の開催日および形式 

2025 年 4 月 12 日（土）～13 日（日）（予定）於 ZOOM 開催 

 

  

5．その他 

 会員の中から以下のような質問が出された。 

（会員）和文誌に投稿した場合、その論文が掲載されていることをウェブ上で検索できるよ

うな仕組みはできないのか、教えていただきたい。 

（議事進行役）雑誌の目次だけでもなんかホームページかなんかに掲載するとか、そのよ

うなことができるよう、検討してほしいという要望という事でよいか？ 

（前広報委員長）その件については、アンケートで要望も出ていた。そういうことも可能に

するためには、ホームページ作成の技術を持っている人を、アンケートで広報委員の応募を

行った。どういう形で掲載したらいいか、引き継ぎの中で後任と検討築したい。 

（会員）（昔のホームページでは）途中まではあったような感だが、ここ数年のものが見られ

なくなった。 

（前広報委員長）ホームページの担当者と連絡がつかなくなった。 

（会長）（前のホームページ担当者は）毎年英文誌と和文誌の論文のタイトルを一覧表みたく

して出してはくれておいた。これは手間がかかるし、打ち直したりする面倒だから、和文

誌の裏側の目次を PDF で貼り付けるだけでもよいか。作業的には一番楽で、しかも掲載論

文タイトルが見えるので良いかと思う。その辺は相談しながら一番効率のいい方法で行っ

ていきたい。 

（議事進行役）この論文のタイトルをホームページ上で検索できる仕組みというのが必要
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ではないかというご意見でよろしいか？ 

（会員）はい。技術的には直近のものからやった方がスピーディーにできると思いますし、

あと印刷工程で最初の最後のページの目次はデジタル化されていると思う。それを活用すれ

ばスピーディーだと思う。  

（議事進行役）すいません。この件は持ち帰らせていただいて検討させていただくとよろ

しいか？ 

（会員）はい、お願いします。 

（議事進行役）昔のホームページであった、Ｗｅｂ上で論文誌の検索できる仕組みを復活

させることを評議員や事務局会で検討させていただく。 

（会員）お願いする 

 

以上のような、議事が進行し、2024 年度日本生物地理学会会員総会は終了した。 

（議会中に指摘された誤字脱字等は、可能な範囲で修正した。） 

 

 

 

 


